



Superficie	380 m²
Référence	84023533
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

Entrez dans cette maison de ville luxueuse et rénovée, comprenant six chambres spacieuses, une vaste terrasse sur le toit et une cuisine d'été offrant une vue imprenable sur le charmant village de Saint-Jean. Cette maison de ville s'étend sur environ 260 m² de surface habitable et dispose de 120 m² supplémentaires de surface sur le toit, pouvant accueillir un maximum de 12 personnes dans ses six chambres luxueuses réparties sur trois étages, toutes reliées par un ascenseur ou des escaliers. Le niveau du toit est un havre de détente, composé de zones distinctes telles qu'un espace ...

Step into this exquisitely renovated, luxurious townhouse, featuring six spacious bedroom suites, a sprawling rooftop terrace, and a summer kitchen offering breathtaking views in the charming village of Saint-Jean. This expansive townhouse spans approximately 260 m² of living space and boasts an additional 120 m² of rooftop area, accommodating a maximum of 12 guests in its six luxurious bedroom suites spread across three floors, all conveniently connected by an elevator or stairs. The rooftop level is a haven of relaxation, featuring distinct zones such as a breakfast area, dining space, ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

